

CIRCUITO INTERIOR

LA SECRETARÍA de Medio Ambiente de la CDMX convocó a vecinos de **Paseo de las Palmas** para explicarles de qué va el proyecto para sustituir los ejemplares muertos por plaga que tuvieron que ser retirados.

NO ES que les quite el sueño, pero dicen que varios colonos se sorprendieron de que, a diferencia de lo que ocurre con la Glorieta de la Palma, a ellos no los hayan consultado para saber qué tipo de arbolado sustituto preferían.

MITAD en broma, mitad en serio, dicen que lo único que piden es que sí los tomen en cuenta si es necesario cambiar el nombre de la vialidad —por aquello de que pierde sentido con la nueva vegetación—.

NO VAYA ser que un día se enteren que ya viven en ¡Paseo Bienestar!

...

HACE unos días se viralizó un video en el que se observa a la Jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**, dar una carrerita para alcanzar al Presidente y dejar atrás al Canciller, **Marcelo Ebrard**, y al Secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**.

OCURRIÓ en el Zócalo, durante la visita a la réplica de la Capilla Sixtina, pero hay quien asegura que apresurar el paso no fue casualidad, sino que prácticamente es plan permanente.

SEGÚN esto, siguen las reuniones en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento para intensificar la promoción de la 4T y lograr que la Mandataria atraiga más reflectores y dejar atrás al resto... de los suspirantes presidenciables.

circuitointerior@reforma.com